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Лукашенко рассказал о своем отношении к 
международной рейтинговой системе оценки вузов 
 
Президент Беларуси Александр Лукашенко на встрече со студентами 
вузов инженерно-технического профиля рассказал о своем отношении к 
международной рейтинговой системе оценки вузов. 

 

 
 

Глава государства, в частности, отметил: 
 
— Если университеты хотят быть в этой системе, принимайте 
участие. Но я на это не обращаю практически никакого внимания. 
Потому что все политизировано, задано изначально. 
 
Глава государства сослался на информацию ректора БГУИР Вадима 
Богуша, согласно которой темп роста экспорта образовательных услуг в 
вузе в этом году — 105 процентов по сравнению с прошлым: 
 
— Это показатель. Если к вам иностранцы едут (на обучение. — 
Прим. ред.) — это рейтинг. А то, что эти брехуны напишут, 
нарисуют… Вы же знаете, кто эти рейтинги создает. 
 



Президент отметил, что белорусские вузы востребованы среди 
иностранцев, сюда приезжает достаточное число желающих получить 
образование. Зачастую они узнают о вузах не из рейтингов, а по 
информации, которая передается друг от друга, что гораздо надежнее и 
объективнее. 

 
Евгений КОНОНОВИЧ 
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